
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

釧路ＲＣ：パストガバナー 清水 幸彦君・第７分区ガバナー補佐 白幡 博君・中村 幸史君

菅原 顯史君

釧路西ＲＣ：小泉 和史君・松田 正昭君

釧路南ＲＣ：上川原 昭君・奈良 清成君

釧路ベイＲＣ：植原 元晴君

釧路北ＲＡＣ：小甲 薫さん・斎藤 慎也君・菅原 崇洋君

お客様（一般来場者）：４６人

◆メーキャップ

５／２５ 菊池美恵子さん（京都朱雀ＲＣ）

◆出席報告【会員総数 75 名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 75 名】

本日の出席率     出席者 39 名  メーキャップ 1名     出席率 53.3％

前々回の修正出席率   出席者 47 名   メーキャップ 15 名    出席率 82.6％

◆ニコニコ献金（今年度累計 ５８６,０００円）

・長倉先生、本日の講演よろしくお願い致します ～佐渡 正幸君

・フォーラム宜しくお願い致します ～中島谷 友一朗君

・ソウルに行って参りました。ありがとうございました ～長内 信辰君

・入会記念日です。ありがとうございました ～中嶋 嘉昭君

・誕生日ケーキありがとうございました ～平井 昌弘君

皆さんこんにちは、本日は雨の中例会にお越しいただきまして誠にありがとうございま

す。今日は青少年フォーラムと言う事で、釧路出身の写真家・フォトジャーナリストの長

倉 洋海様に例会の中でもお話を頂き、会場を移し講演会と言う事で大変お世話になりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。

先程、長内会員からもお話が有りました通り、私も初めてですが先週国際大会のソウル大

会に出席をさせて頂きました。本会議には仕事に都合で出席はできなかったのですが、そ

の会場となる KINTEXと言う所はもの凄く広い会場で、登録が 4万人で参加が 2万人と

言う話も聞いていますが、ここで大会が行われるのだと言う雰囲気を感じさせて頂きまし

た。そして 38度線を皆と見学をして参りました。近いところは川幅が 460ｍ位しか無く、

双眼鏡で覗くと農作業をしている姿が見えました。機械科が全くされていない状況で、牛
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を引っ張りながら畑を耕している様な姿を見させて頂きました。本当に世界大会を通して

ロータリーの国際大会の雰囲気を感じたと共に、また一つ見分を広げさせて頂きました。

今日の青少年フォーラムのテーマは「世界は広く、美しい」と言うテーマを基に長倉先生

からお話を頂く訳でございます。釧路の湖陵高校出身で今世界で活躍されていて、そして

この後もお話を頂きますが「長倉塾」と言う釧路地域の青少年並びに一般社会人の方に自

分の活動を通して、それぞれの人生観、そして世界観と言う物をしっかりと伝えて行く活

動も行っている方でございますので、今日は青少年の観客も多い中でこのフォーラムが何

か一つの契機となり、自分の人生観そして世界観と言うものを見つめ直す機会になればと

思います。

私の想いとしてこのロータリークラブと言うものは、もっともっと地域に発信して行かな

ければならないと思っております。内々でそれぞれの奉仕の理念を語って活動する事、親

睦を深める事は非常に重要な部分でもございますが、ロータリーと言うものが社会にとっ

て、地域にとって、そして世界にとってどういう役割を果たし、なくてはならない物であ

ると言う部分をしっかりと伝えて行く事が大事なのだと思っています。小野寺会長年度で

は、パラリンピックの中西選手をお呼びし講演いたしました。萩原会長年度では、サッカ

ー選手をお呼びした中で地域のスポーツ振興と言う部分で活動いたしました。本年度は青

少年奉仕月間の中でしっかりと地域を担う青少年の皆様にこの地域を愛して頂き、そし

て、この愛した地域の中で学んで頂き、そして世界に羽ばたいていただくと言う活動の一

端となる様ご祈念申し上げ会長としての挨拶とさせて頂きます。この後フォーラムでも皆

様にご参加して頂いた中で一日お世話になるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいた

します。

回覧として１点

・釧路北ＲＡＣより桜植樹活動の案内。

報告（口頭）として２点

・５月２７日（金）～５月２９日（日）までソウル国際大会の件。

参加者：足立ＰＤＧ・佐渡会長・伊賀副会長・萩原直前・天坂会員・迫田会員・

平澤会員・菊池会員・長内会員・多田会員・中島谷幹事（１１名）。

・今月のロータリーレートは先月同様、１ドル１１０円となりました。

◆幹事報告

《中島谷幹事》



（ 長倉 洋海氏 講演会 ｢ 世界は広く、美しい ｣ ）
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